



教育目標

- ・よく考える人になろう
- ・進んで行動する人になろう
- ・責任感の強い人になろう
- ・豊かな心をもった人になろう



言葉の力

校長 眞々田 透

9月19日の体育祭に始まり、マラソン大会、文化発表会と続いた学校行事も大きな成果を上げて終わりました。どの行事にも生徒たちは力を惜しむことなく、精一杯努力していることはとてもすばらしかったと思います。みんなでひとつのことをやり遂げた喜びは、格別で、一人一人充実感を味わうとともに、一人一人の成長につながったことと思います。ご家庭のご協力をいただきながら、生徒たちが力を発揮出来たことに感謝申し上げます。ありがとうございました。

生徒会活動や委員会活動も7日の朝礼で実質的に三年生から二年生へのバトンタッチがされましたが、生徒たちはこのように様々な経験を通して、助け合い、支え合い、思いやりの気持ちをもつことの大切さを学んでいます。そして、それぞれが責任をもつことで、自信をつけ成長していきます。本校の生徒の姿を見ていると、ひたむきに練習に取り組み、目標に向かって努力を続けています。そして、生徒全員が気持ちをひとつにして成就感を味わっていることがわかります。さらに、この力を学校生活の様々な場面で発揮してほしいと思っています。

10月27日から11月9日は読書週間なので、朝礼で柴田トヨさんの話をしました。柴田トヨさんはとてもみずみずしい詩を書きます。人間は年をとると、心も体も硬くなる。と言われていますが、トヨさんの詩を作る心は永遠に若く、とても魅力的です。トヨさんは詩を作るとき、言葉は素晴らしい力があり勇気づけるけれど、使い方を間違えると人を傷つける、ということに気を付けているそうです。トヨさんは多くの方に愛され、言葉の力が人を癒すのを知っているのではないかと思います。最近出版された「百歳」という詩集の中にある「流行」という詩を読みました。

『世界のどこかで今も戦争が起こっている。日本のどこかでいじめも起きている。やさしさのインフルエンザがはやらないかしら。思いやりの症状が蔓延すればいい』人は優しい言葉をかけてもらったり、優しい言葉に出会うと、とがった心が溶けていくことがあります。この詩を読んで、私はやさしさのインフルエンザをはやらせ、ぜひ大泉第二中学校をいじめのない学校にしたいと思いました。

11月は児童生徒虐待防止推進月間であり、練馬区ではいじめ一掃取組月間を実施しています。練馬区のでいじめをなくし、子供たちが明るく楽しい生活が送れるように、子供たちがいじめについて考えて防止する気持ちをもつことをねらいとしています。今年はいじめ防止ポスターを募集します。また、校内で第2回目のいじめ撲滅アンケートをします。この機会に、みんなが明るく楽しい生活が送れるようになるには、どんなことに気を付けると良いのか、クラス等でも考えてみて欲しいと思います。

最後になりますが、落ち葉掃きの季節を迎え、保護者の方に可能な限りお手伝いしていただいています。お忙しい中保護者の皆様にはご協力いただき、ありがとうございます。

実りの秋にふさわしく日頃の活動や練習の成果を発揮しました！

- 第 59 回東京都中学校学年別水泳競技大会女子 100m バタフライ(2 年) 第 4 位(9 月 10 日)
- 第 23 回東京ジュニア陸上競技大会女子 A B C 円盤投げ(2 年) 第 6 位(9 月 11 日)
- 練馬区中学校生徒総合体育大会陸上競技大会 総合 8 位〔男子 7 位、女子 9 位〕
個人男子 3 年 100m 第 7 位、共通 400m 第 4 位、1 年 1500m 第 5 位、1 年 400m R 第 7 位、
2 年 400m 第 5 位、共通 400m 銀賞、2 年走幅跳第 4 位、1.2 年砲丸投銅賞
個人女子 共通 200m 第 4 位、1 年 400m R 第 5 位、2 年 400m R 第 4 位、共通 400m R
第 6 位、1.2 年走高跳第 6 位、3 年走幅跳第 7 位、1.2 年砲丸投第 6 位・7
位(9 月 26 日)
- 第 48 回練馬区中学校生徒総合体育大会剣道の部 男子第 3 位、女子第 3 位(11 月 2 日)
- 第 55 回練馬区中学校生徒総合体育大会バレーボールの部男子 優勝(10 月 2 日)
第 3 ブロックバレーボール大会男子 優勝(10 月 30 日)〔都大会に出場、ベスト 1 6〕
- 第 64 回練馬区民体育大会卓球女子シングルス(1 年) 第 3 位(10 月 1 日)
第 48 回練馬区中学校生徒総合体育大会卓球女子シングルス(1 年) 第 5 位(11 月 5 日)
- 第 32 回練馬区石泉地区中学校野球大会 第 3 位(11 月 3 日)
第 64 回練馬区民大会軟式野球競技少年の部 第 3 位(11 月 13 日)
- 第 10 回練馬区中学校駅伝大会男子の部準優勝・女子の部 第 6 位(11 月 12 日)
- 練馬区立中学校連合演劇発表会 演劇部「再生の森」上演(11 月 12 日)
- 東京都教育委員会“がんばろう日本”節電アクション月間(第 2 学年)参加賞(10 月 7 日)
- 第 61 回東京都公立学校美術展覧会出品 美術科 3 年女子 4 名、家庭科 3 年男子 1 名(11 月 5 日)
- 練馬区健やかカレンダー原画優秀賞 2 年女子 1 名〔平成 24 年度健やかカレンダーに掲載されました〕、入選 3 年女子 3 名(11 月 20 日)
- 練馬西間税会「税の標語」
優秀賞「広めよう税のしくみと必要性」3 年女子、佳作「税金で被災地復興がんばれ日本」3 年男子、佳作「良い暮らしそこに税金隠れている」3 年女子、佳作「納めよう税から生まれるあふれる笑顔」3 年女子(11 月)
- 練馬西税務署「税の作文」入選 3 年男子 1 名、3 年女子 2 名(11 月)
- 薬物乱用防止練馬区地区協議会選考 標語部門
会長賞「薬物は心をよごす凶悪犯！」1 年女子、佳作「断ち切る勇気ことわる勇気甘い言葉に乗せられてはダメ」2 年男子、佳作「何してるんだよ！自分が自分じゃなくなるぞ」1 年男子、佳作「薬物を持たずつくりもちこませず」3 年女子(11 月)
※本校は平成 23 年度薬物乱用防止活動率先校に選出されました。(区内で 3 校)
薬物乱用防止活動率先校とは、平成 21 年度から開始した制度。薬物乱用防止に関する都の普及啓発事業に熱心に取り組んだ学校を「薬物乱用防止活動率先校」として福祉保険局のホームページ等で公表されます。

生徒会より NPO 法人エコキャップ推進協会への寄付 52,000 個(11 月 7 日)

※エコキャップ 800 個でポリオワクチン 1 人分が購入できます。これまで大泉二中が集めてきたエコキャップの累計は 122,040 個となり、ワクチンは 152.6 人分となりました。またエコキャップ推進協会からは被災地である宮城・岩手・福島・茨城の各県に義援金が送られています。

これまでたくさんの生徒の協力やご家族・地域の方々にもご支援を頂きましてありがとうございます。